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Matteo Luise al Rally Storico Campagnolo

http://motorsportmag.it/2017/matteo-luise-al-rally-storico-campagnolo

Dopo due ritiri consecutivi, nel 2015 e 2016, il pilota adriese punta a sfatare il tabù personale
dell'evento vicentino, sull'onda delle due vittorie siglate quest'anno.

Era il 2015 quando Matteo Luise muoveva i primi passi nel Campionato Italiano Rally Auto Storiche al
Rally Campagnolo, alla guida della Fiat Ritmo 130 gruppo A, collezionando un amaro ritiro per noie
tecniche, mentre viaggiava, con la moglie Melissa Ferro al suo fianco, primo di classe e secondo di
raggruppamento.

L'anno seguente non fu più fortunato con il cambio a tradire il driver adriese, sulla quinta prova speciale,
mentre era decimo assoluto e primo di classe.

Diventa quindi ben chiaro come il 13° Rally Campagnolo, in programma per i prossimi 26 e 27 Maggio
come terzo atto del CIRAS, rappresenti ad oggi un appuntamento particolarmente delicato per il
portacolori del Team Bassano che, dal canto suo, può vantare un inizio stagione certamente più
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incoraggiante delle precedenti: la vittoria assoluta sulle strade amiche dell'Adria a Febbraio ed il primato
in classe J2-A/2000, sesto di 4° Raggruppamento e decimo assoluto colto al Valsugana Historic Rally, a
fine Aprile, portano in dote la giusta dose di fiducia per tentare di pareggiare il conto con la dea bendata.

“Si potrebbe dire, con una certa ironia, che il Campagnolo è la nostra pecora nera” – racconta Luise – “in
quanto, sia nel 2015 che nel 2016, ci siamo dovuti ritirare per problemi di natura meccanica, sempre
attorno a metà gara, quando ci trovavamo al comando della nostra classe e in ottime posizioni di
raggruppamento e assolute. Se guardiamo ai detti il non c'è due senza tre non è il massimo delle nostre
ambizioni pertanto abbiamo deciso di presentarci al via con tanta voglia di riscattare quanto la sorte ci ha
tolto di mano sul più bello. Quest'anno è partito sicuramente con il piede giusto, centrando due vittorie in
altrettante uscite, quindi siamo fiduciosi di poter vedere la pedana d'arrivo. Dopo i problemi al Valsugana
abbiamo lavorato sulla Ritmo, dedicandoci particolarmente all'assetto per valutare la possibilità di correre
con le gomme Pirelli, come possono già fare i nostri avversari. Il percorso lo conosciamo abbastanza
bene” – sottolinea Luise – “ma, visti i precedenti, quel che conta davvero è confidare nel fatto che la
sfortuna, almeno questa volta, ci lasci in pace.” 
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